

## ABSTRAK

Penelitian ini mengeksplorasi pemahaman dan implementasi doktrin agama Yahudi Ortodoks di Jakarta terkait dengan konsep etika global, komunitas yang dikaji adalah Bnei Noah Indonesia, dengan menggunakan pendekatan teologi normatif sebagai kerangka analisis utama. Dalam konteks yang semakin terhubung global, pemahaman etika yang bersandar pada ajaran keagamaan menjadi relevan dalam membimbing perilaku dan sikap masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk menggali nilai-nilai etika global yang diakui dan dijalankan oleh komunitas Bnei Noah Indonesia, dengan fokus pada bagaimana teori teologi normatif dapat memberikan pandangan yang lebih mendalam. Metode penelitian ini mencakup analisis teks keagamaan, wawancara dengan pemimpin agama, dan observasi langsung terhadap praktik-praktik keagamaan. Pendekatan teologi normatif digunakan untuk menilai sejauh mana ajaran agama ini memberikan landasan normatif untuk pandangan etika global. Teori ini memberikan fokus pada norma-norma moral dan etika yang ditemukan dalam ajaran keagamaan Yahudi Ortodoks. Hasil penelitian menunjukkan bahwa doktrin Bnei Noah Indonesia secara konsisten mengintegrasikan nilai-nilai etika global dalam ajaran dan praktik keagamaannya. Konsep *olidaritas*, keadilan, dan tanggung jawab sosial diakui sebagai bagian integral dari pandangan etika yang dipandu oleh ajaran Yahudi Ortodoks. Pendekatan teologi normatif memberikan pemahaman yang lebih kaya tentang bagaimana norma-norma moral dalam ajaran tersebut dapat diartikulasikan sebagai landasan etika global. Penelitian ini memberikan kontribusi pada pemahaman terkini tentang peran doktrin agama Yahudi Ortodoks di Jakarta dalam membentuk sikap etika global. Implikasi praktisnya termasuk penguatan nilai-nilai etika dalam komunitas Bnei Noah Indonesia, serta memperluas wawasan masyarakat umum tentang kontribusi komunitas agama terhadap etika global. Studi ini juga membuka pintu untuk penelitian lebih lanjut tentang interaksi antara ajaran agama dan norma-norma etika global di masyarakat multikultural.

**Kata kunci: Doktrin, Etika, Global, Yahudi**